

# Les limites de la réglementation municipale relative aux antennes de téléphonie cellulaire

1 mai 2010

Depuis quelques années, nous assistons à une progression très importante de la popularité de la téléphonie cellulaire et de l'Internet. Les consommateurs, de plus en plus nombreux, exigent une couverture de services sans faille. Forcément, cela nécessite la construction de nombreuses antennes de radiocommunications; parfois elles se retrouvent dans des zones industrielles, alors qu'à d'autres occasions, elles seront construites sur des terrains situés à l'intérieur de zones résidentielles.